

WNI

Kapolresta Mojokerto Ingatkan Personel Ikhlas dan Tanggung Jawab Dalam Tugas Pam Ops Lilin

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.WNI.OR.ID

Dec 22, 2022 - 23:59



KOTA MOJOKERTO – Dalam rangka kesiapan pengamanan perayaan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023, Polresta Mojokerto melaksanakan apel gelar pasukan sebagai persiapan dimulainya Operasi Lilin Semeru 2022 yang berlangsung selama 11 hari mulai 23 Desember 2022 hingga 02 Januari 2023.

Apel gelar pasukan yang dilaksanakan di Lapangan Mahapatih Gajah Mada, Kamis (22/12/22) dipimpin langsung oleh Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H., S.I.K., M.T. dengan membacakan amanat Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si

Apel Gelar Pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun sarana prasarana. Dengan demikian, diharapkan pengamanan dapat terselenggara secara optimal dan sinergi, sehingga perayaan Natal 2022 serta Tahun Baru 2023 (Nataru) mampu berjalan dengan kondusif.

“Dukungan TNI, Pemerintah Daerah, Mitra Kamtibmas serta stakeholder terkait menggelar Operasi Kepolisian Terpusat dengan sandi Operasi Lilin 2022 selama 11 hari, mulai 23 Desember 2022 s.d. 2 Januari 2023, serta dilanjutkan dengan KRYD mulai 3 Januari s.d. 9 Januari 2023,” Amanat Kapolri

Seperti kita ketahui bersama bahwa laju pertumbuhan Covid-19 di Indonesia sudah terkendali, sehingga pemerintah memberikan pelonggaran berbagai aktivitas masyarakat termasuk Nataru dengan menetapkan seluruh wilayah berada pada PPKM Level 1

“Sebagaimana perintah dari Presiden Joko Widodo bahwa, Saya minta persiapan seluruh sektor dan stakeholder dalam mengantisipasi gangguan dan masalah saat natal dan tahun baru ini betul-betul disiapkan, agar masyarakat merasa nyaman dan juga aman,” Sebut Kapolres yang menjadi atensi Presiden

Pengamanan Nataru, terdapat berbagai potensi gangguan yang harus diwaspadai, Pada sisi kesehatan, kita harus tetap waspada terhadap potensi terjadinya lonjakan Covid-19, terlebih saat ini telah muncul subvarian baru omicron BN.1 yang lebih cepat menular

“Saya berpesan jadikan pengamanan Nataru sebagai sebuah kebanggaan. Oleh karena itu, laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, profesional, humanis dan pahami tugas maupun fungsinya masing-masing sesuai rencana operasi dengan mengedepankan langkah prediktif serta deteksi dini” Pesan Kapolri

Masih amanat Kapolri Jenderal Pol Sigit, “Agar rekan-rekan senantiasa menjaga kesehatan dan terus meningkatkan keimanan, serta ketakwaan terhadap Tuhan Yang Maha Esa, serta niatkan setiap pelaksanaan tugas sebagai ibadah. Tanamkanlah dalam diri, bahwa apa yang kita lakukan merupakan wujud pengabdian kepada masyarakat, bangsa dan negara, serta merupakan bagian dari ibadah itu sendiri.”

Sementara dalam penyampaian Kapolresta Mojokerto selama pelaksanaan Operasi Lilin Semeru 2022 yang berlangsung selama 11 hari mulai 23 Desember 2022 hingga 02 Januari 2023 mengingatkan anggota, “Mengacu dengan tragedi 22 tahun yang lalu pada saat momentum Nataru, saya berharap rekan - rekan jangan underestimate dan tetap waspada”

“Saya minta kepada seluruh personel pengamanan untuk tetap meningkatkan kewaspadaan, meningkatkan kesiap siagaan sehingga kegiatan pengamanan nataru dapat berjalan dengan baik” Pinta Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H., S.I.K., M.T

Apel gelar Pasukan dihadiri Forkopimda dan ormas mulai Danrem 082/CPYJ diwakili oleh Kasrem 082/CPYJ Letkol Arm Beni Sutrisno, S.Sos, Walikota

Mojokerto diwakili oleh Sekda Kota Mojokerto Gaguk tri Prasetyo ATD., M.M.A., Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf M. Iqbal Pihanta Yudha, Dandenpom V/2 Mojokerto Letkol CPM Dahniel Hendra Lukman., S.H., , Kajari Kota Mojokerto Dr. Agustinus Heri Mulyanto,, S.H., M.H.Li.,

Dansubgarnisun tetap III 0815/ Mojokerto Mayor Mar. Achmad Yasin, Kasatpol PP Kota Mojokerto Bpk. Modjari, S.Sos., Kadishub Kota Mojokerto Bpk. Drs. Endri Agus Subiyanto, Kadishub Kab. Mojokerto Eddy Taufiq, S. STP., Ketua Senkom Mojokerto Bpk. H. Fahudi Rakhmad, S,Kom., Wakapolres Mojokerto Kopol Dr. Sarwo Waskito, S.H., S.Sos, M.Hum., MM. dan PJU Polresta Mojokerto. (MK)